
证券代码：300115                                    证券简称：长盈精密 

深圳市长盈精密技术股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2024-02 

投资者关系活动类

别 

☐特定对象调研 ☐分析师会议 

☐媒体采访 业绩说明会 

☐新闻发布会 ☐路演活动 

☐现场参观 

☐其他 

参与单位名称及人

员姓名 
线上参与公司2023年年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2024年03月22日 15:00-17:00 

地点 价值在线（https://www.ir-online.cn/）网络互动 

上市公司接待人员

姓名 

董事长 陈奇星，总经理 陈小硕，财务总监 朱守力，董事会秘

书 胡宇龙，独立董事 詹伟哉 

投资者关系活动主

要内容介绍 

    1.请教董秘几个问题：1、公司一季度预报将于哪天发布？2、

公司是否是华为p70的供应商？如果是，主要提供什么零部件？

3、iPhone 15的钛合金中框是否由公司提供；安卓阵营是否有批

量出货。谢谢！ 

    答:您好。公司将按照相关规定在4月30日之前披露一季度报

告，具体请关注深交所的相关公开信息。至于您提到的客户项目，

鉴于公司与客户的保密协议，不能在公开平台回答您的问题，请

见谅。在手机钛合金中框领域，公司是三星S24手机中框的供应

商。谢谢。 

    2.公司的第二增长极是新能源业务，今年会不会有更大的突

破，或者因为国际国内环境的变化，已经感受到生产或利润天花

板？ 

    答:您好。公司2023年新能源业务收入35.40亿元，同比增长

43.46%，占公司整体营收比重超过了25%。随着公司位于四川宜



宾、四川自贡、江苏常州、福建宁德的动力电池结构件生产基地

产能的逐步释放，公司新能源业务营收将继续保持增长。谢谢。 

    3.问界M7、M9市场销量不错，公司是否有高价值的零部件参

与其中？ 

    答:您好，公司是问界汽车的核心供应商之一，主要供应电

池箱总成,busbar产品。 

    4.请问公司与华为公司的业务有哪些？p70公司供应哪些配

件？另外，公司的产品适用于算力中心吗？谢谢 

    答:您好。鉴于公司与客户的保密协议，公司不能在公开平

台回复您的问题，请您见谅。谢谢。 

    5.定增进展如何了？ 

    答:您好。公司已取得中国证监会出具的《关于同意深圳市

长盈精密技术股份有限公司向特定对象发行股票注册的批复》。

公司将根据市场情况择机发行。具体情况请关注公司相关公告。

谢谢。 

    6.请问23年氢能源相关产品收入占比多少？ 

    答:您好。公司氢燃料电池双极板业务2023年刚实现量产出

货，营收规模较小。谢谢。 

    7.未来1年的业绩是否有指引？ 

    答:您好。公司业绩情况请关注公司的定期报告。谢谢。 

    8.请问公司利润增长的原因是什么？24年有什么经营目

标？ 

    答:您好。公司2023年度利润增长的主要原因有：新能源零

组件业务产能继续释放，产能利用率提升；汇率变动对公司业绩

有一些积极影响。公司2024年的业绩情况请关注公司的定期报

告。谢谢。 

    9.除了三星、苹果，公司国内客户主要有哪些？ 

    答:您好。消费电子领域，国内一线手机品牌都是公司的客

户，包括oppo、vivo等；在新能源领域，公司的主要客户有宁德



时代等电池厂家。谢谢。 

    10.请问董秘，本次定增目还剩余5个月时间，是否还有风

险？哪些风险？ 

    答:您好。公司已取得中国证监会出具的《关于同意深圳市

长盈精密技术股份有限公司向特定对象发行股票注册的批复》。

公司将根据市场情况择机发行。具体情况请关注公司相关公告。

谢谢。 

    11.新能源业务增长，公司有哪些产品和服务？ 

    答:您好。在新能源行业，公司主要开发、生产、销售应用

于新能源车及储能的电池结构件、高压电连接、氢燃料电池双极

板产品等，下游客户包括电池生产商、模组集成商、整车厂等。

谢谢。 

    12.公司在海外的生产及销售有什么计划？ 

    答:您好。公司将进一步加快海外生产基地的投入和建设。

除越南生产基地外，公司墨西哥合作工厂也已通过客户审核，并

开始承接客户订单。后续将推进在欧洲的生产基地的落地，满足

海外客户全球化的交货需求。 

    13.请问华为相关业务占公司营收的比例是多少？ 

    答:您好。鉴于公司与客户的保密协议，公司不能在公开平

台回答您的问题。请见谅。谢谢。 

    14.有没有宴请库克？带他参观工厂，他有没有参与定增兴

趣？ 

    答:您好。同苹果CEO库克的会面及相关安排，出于与客户有

信息保密协定，请参考公开新闻报道。谢谢对公司的关注。 

    15.陈总，您好，你曾说“预计今年新质生产力项目产值超

40亿元”，请问相同统计口径下，23年的新质生产力项目产值是

多少？谢谢 

    答:您好，按公司现有数据在相同口径下，2023年新质生产

力项目的产值约15亿元。谢谢。 



    16.1、公司在AI手机这边有哪些布局，目前有给哪些企业有

供货，未来在AI手机配套这边规划情况；  2、公司在新能源结

构件和连接领域目前获得了哪些企业的定点，主要供应哪些产

品，规模多大？和华为是不是有合作？ 

    答:您好。公司向主流安卓品牌手机供应金属结构外观件、

连接器、五金冲压件等产品。目前已向三星S24提供钛合金金属

外观件。在新能源领域，公司的产品主要是应用于新能源车及储

能的电池结构件、高压电连接、氢燃料电池双极板产品等，下游

客户包括电池生产商、模组集成商、整车厂。目前主要客户有宁

德时代、北美新能源车大客户等。谢谢。 

    17.目前订单排产情况如何？稼动率如何？ 

    答:您好。目前公司生产经营情况正常。谢谢。 

    18.ai手机，aipc，这些新产品出来后，价值量有提升吗？

提升幅度多少？ 

    答:您好。产品的价值量跟产品的材质、生产工艺、订单数

量和周期等都有直接的关系，从目前已经量产的项目看，因为采

用了钛合金这种更硬质的金属材料，加工工艺也更为复杂，价值

量是有较大提升的。谢谢。 

    19.公司的净利率为什么如此低？未来是否有增效计划？ 

    答:您好。2023年上半年消费电子行业终端需求疲软，公司

订单量不足，产能利用率不高，固定费用摊销导致毛利率不及预

期。随着消费电子业务订单复苏，新能源业务产能逐步释放，公

司2023年下半年利润率已有回升。2024年公司会大力推动新产

品、新技术形成新的毛利防火墙，同时继续推动工艺创新降成本，

精益生产管理降成本，合理布局生产基地降成本，把握大宗商品

波动时机降成本，自动化、数据化生产降成本，提升盈利能力。

谢谢。 

    20.请问有配套供货AI手机相关的产品吗？价值量有多大变

化？ 



    答:您好。公司向主流安卓品牌手机供应金属结构外观件、

连接器、五金冲压件等产品。目前已向三星S24提供钛合金金属

外观件，单价较传统铝合金中框高。谢谢。 

附件清单（如有） 无 

日期 2024年03月22日 

 


